
2019/6/25付E-mail
Subject: 【経産省：ご回答】上関原発につきまして

参議院議員　福島みずほ事務所　秘書　石川様

平素よりお世話になっております。
資源エネルギー庁電力基盤整備課の上田と申します。
お返事が遅れてしまい、大変申し訳ございません。
上関原発についてお問い合わせいただいておりました件につき、以下のとおり回答いたし
ます。

＜ご質問＞
前回の質問５についてですが、安永課長の文書について、文書番号とどのレベルまで稟議
した上で回答しているのかを調べて回答いただくことに、先日の意見交換の場でなってい
ました。その質問でした。
調べて返事するとのことでしたので、電力基盤整備課長が重要電源開発地点の指定を所管
する立場として、どのレベルまで決裁があったもので、文書番号があるのかないのか、あ
るならば番号を、ないならばない理由を調べてお答えください。

＜答＞
当該文書は、電力基盤整備課長として回答させていただいております。なお、国会におい
て、経済産業省として答弁させていただいているとおり、経済産業省としての回答も同様
であると認識しております。
また、文書番号を取得すべき要件に該当しないため、文書番号は取得しておりません。

以上になります。
ご確認の程よろしくお願い申し上げます。
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